

Aula analítica

Investigar, individualizar y analizar los criterios sustentados por la Jurisprudencia de la Corte Suprema de Justicia y los Tribunales de Apelación, sobre el criterio de aplicación, vigencia y duración de las medidas cautelares restrictivas de libertad (Prisión Preventiva), frente a la doctrina elaborada por la Corte Interamericana de Derechos Humanos y los informes de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Criterio de la Corte Suprema de Justicia- PY – (Fallo)

-

Criterio de la Corte IDH- (Caso)

-

En la corrección de las respuestas se considerarán:

- ✓ Pertinencia de las respuestas a lo peticionado
- ✓ Claridad de ideas
- ✓ Expresión correcta
- ✓ Uso apropiado de términos técnicos
- ✓ Entrega del trabajo en el tiempo establecido